

Liebe Fußballbegeisterte,

in einer Zeit, in der die politische und gesellschaftliche Stabilität um uns herum ins Wanken gerät, ist es wichtig, dass wir zusammenhalten und für demokratische Werte eintreten. Aktuelle Geschehnisse zeigen die zunehmende Gefahr durch Rechtsextremismus, die Verbreitung von menschenfeindlichen Ansichten und ein allgemeines Schüren von Besorgnis und Angst.

*Unser Verein/ [Namen des Vereins einfügen]* und der Berliner Fußball-Verband stehen für Solidarität, Respekt, Gerechtigkeit und Toleranz. Wir positionieren uns klar gegen Hass und Hetze. In einer Welt, die von Vielfalt und Fairness lebt, darf es keinen Platz für Ausgrenzung und Spaltung geben, weder auf noch neben dem Fußballplatz.

Fußball verbindet und zusammen können wir ein Zeichen setzen. Gemeinsam treten wir für eine offene, demokratische und solidarische Gesellschaft ein. Für Selbstbestimmung, für Humanität, für Menschenrechte, für alle. Lasst uns gemeinsam gegen jede Form von Menschenfeindlichkeit zusammenhalten, für einen Fußball, an dem alle teilhaben.

Vielen Dank!